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В ходе встречи руководители структурных подразделений в очередной раз объяснили,
почему решение, принятое горсоветом в заочной форме с нарушениями действующего
регламента, неправомочно.

  

- Сколько бы встреч мы не проводили с руководством горсовета Белогорска, к
сожалению, ни наши уговоры, ни наша помощь и взаимодействие не влияют, - отметил
глава города. - Мы за сохранение совета, но я не знаю, как достучаться до
председателя и до членов фракции. Я не понимаю, почему так сложно прийти в этот
зал, изучить вопросы, которые вынесены на горсовет и проголосовать.

  

На информационной встрече глава города озвучил, что если заочное решение,
касающееся бюджета все-таки будет принято с грубейшими нарушениями, то он будет
вынужден наложить вето.  Из депутатов горсовета на встрече присутствовали только
члены фракции «Единая Россия». Подробнее о том, как происходила встреча, читайте в
новом номере газеты "Сегодня на Амуре", который выйдет в свет в среду, 1 декабря. 
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